
PV Assemblée Générale Ordinaire de l’AFSS du 13 septembre 
2014  
10h30 Le Manoir, Vaulruz 
 
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Liste des présences : circulation dans la salle. 
 
 

1. Souhaits de bienvenue du Président à 10h40. Cordiale bienvenue. 
Ouverture de la 6ème Assemblée Générale Ordinaire de l’AFSS 
 
Liste des excusés :  
Monique Charrière Seydoux 
Marie-Pierre Castella Seydoux 
Jeanrenaud Seydoux (Bernex) 
Janick Sciotto Savary 
Serge Seydoux (Bulle) 
Nancy Bouquet Seydoux (La Tour-de-Trême) 
Jean-Pierre Seydoux et son épouse 
Valérie Rapsode 
Philippe et Alice Seydoux (Papeterie – La Tour-de-Trême) 

 
 

Membres du comité présents : Jeanine Seydoux , André Roulin, Alex 
Roulin, Bernard et Véronique Seydoux, Rosalie Sciotto, Jean-Bernard 
Repond, Oriane Seydoux. 

Nombre de membres présents : 36 (cf liste des signatures) 
Vérification des personnes qui vont manger avec le groupe à midi. 
Il s’agira (comme l’an dernier) d’un apéritif dinatoire. 
Remerciements à la famille Sciotto qui acceuille l’AG et les comités 
durant l’année. 
Distribution des balances des comptes 2013. 

2. Nomination d’une scrutatrice : Mme Agnès Beaud. Remerciements 
du Président. 

3. Approbation du PV de l’assemblée du 21 septembre 2013. Le PV 
est apprové à l’unanimité. 

4. Compte 2013 : les comptes sont présentés par notre Trésorière 
Jeanine Seydoux. Ils ont été distribués par feuille volante dans la 
salle. Jeanine lit et explique les comptes 2013. Une feuille a été 
distribuée à tout le monde. 

5. Rapport de la commission de vérification des comptes :  
 



Solde en caisse au 1er janvier 2013 : fr. 2'513.65 
Solde en caisse au 31 décembre 2013 : fr. 2'556.10 
Excédent fr. 42.45 
Contrôleurs des comptes : leur rapport est lu par Jeanine Seydoux, 
décharge est demandé pour la bonne tenue des comptes à 
Jeanine Seydoux et tout le comité. 
Contrôleurs des comptes sont venus chez Jeanine Seydoux le 14 
août 2014. Anne Lambert Seydoux et Jacques Bourquenoud  
 
Commentaires et remerciements du Président à propos de la tenue 
à jour des fichiers des compte. Remerciements à Jeanine pour la 
bonne tenue des comptes. 
 
Les comptes sont acceptés à l’unanimité. 

 
6. Fixation de la cotisation 2015 – proposition du comité : idem que 

les autres années : fr. 20.—par membre individuel et fr. 30.—par 
famille. Accepté à l’unanimité. 

7. Rapport du Président. 
Comité s’est réuni 2 fois en 2014.  
Différentes activités des membres du comité : 

a. construction de l’arbre généalogique. Remerciements aux 
gens qui donnent les informations nécessaires à garder 
notre arbre à jour.  

b. réalisation du bulletin : Jean-Bernard. Remerciements. 
c. Brochure/document reliés : André en a fait pour les 10 

arbres généalogique. Coût de base : fr. 50.00 par 
exemplaire. Prestation liée aux recherches ne sont pas 
facturées aux membres. 

d. Tous les documents faits par notre association sont 
déposés auprès des Archives de Fribourg. 

e. Le bulletin : un grand merci à Jean-Bernard pour son 
travail annuel pour la réalisation du document. 

f. Site internet. Sous la compétence d’Alex Roulin. Un 
Seydoux du Japon a même contacté l’association afin de 
connaître plus de détails sur sa famille. Remerciements 
ont été donnés à Alex, qui ne désire pas revenir pour un 
prochain mandat. 

g. Remerciements à Jeanine et Oriane pour la bonne tenue 
du secrétariat et des comptes 

h. Remerciements à Rosalie, bonne représentatrice de la 
famille Seydoux.  



i. Bref explicatif d’un projet pour la venue de nos cousins 
Français qui désiraient venir à la bénichon. Le projet n’a 
pas aboutit. 
Demande d’approbation du rapport du Président. 
Approuvé. 
 
Parole est donnée à Alex (tenant du site internet). Alex 
explique comment utilisé le site. Le mot de passe et la 
manière d’y accéder. Le nouveau mot de passe sera : 
leas14b (après que le site sera remis en place). Un travail 
de remise en forme est nécessaire et sera fait par Alex. 
Pour le moment, le site à un problème. Une feuille 
explicatrice de l’accession au site est à disposition. 
 

8. Présentation du nouveau bulletin numéro 7 par Jean-Bernard. 
Intérêt du bulletin : présenté les vies de membres de la famille 
Seydoux. A ce jour, une bonne vingtaine de portrait ont été faits. 
Dans ce bulletin : sujet sur Francis Seydoux (lien avec la ferme de 
Fromentey). Autre portrait : Jacques Seydoux (médecin à 
Delémont). Troisième portrait : Mathieu Seydoux (pilote militaire – 
de super puma). Dernier portrait fait le 25 juillet de Roland 
Seydoux (éleveur, agriculteur) maintenant décédé, 92 ans. Dernier 
sujet est sur les cousins français, qui passent régulièrement dans 
notre région. 
Le Président remercie Jean-Bernard pour les explications et la 
mise en œuvre du bulletin. 
 
 

9. Election Statutaire : 1.pour les membes du comité, 2.du Président, 
3.de la commissoin de vérification. Durée des mandats : 3 ans. 
Seul Alex Roulin ne désire pas reporter son mandat. Comme 
mentionné ci-dessus, Alex a été le géniteur du site de l’association. 

Le Président remercie Alex pour tout le travail fourni. Un cadeau lui 
est donné (bouteilles de vin). Applaudissements de l’assemblée. 
Election des membres du comité. D’abord des membres sortant : 
Jean-Bernard Repond, Rosalie Sciotto, Bernard Seydoux, Véronique 
Seydoux, Jeanine Seydoux et Oriane Seydoux. Le Président 
demande à l’Assemblée s’il y a des contre-propositions. Aucune n’est 
donnée. Le comité est par conséquent ré-élu pour 3 ans. Le Président 
n’a pas trouvé de personne pour remplacer Alex afin de s’occuper du 
site internet. Aucune intervention de l’Assemblée. Le comité va 
continuer à chercher une personne qui pourra nous aider. Peut-être 
l’an prochain, le comité reviendra avec un nom. L’assemblée accepte 



cette proposition. Alex a accepté de faire du travail intérim en 
attendant une nouvelle personne. Jeanine propose de garder le 
Président actuel André Roulin. L’assemblée est d’accord. Le 
Président accepte de reconduire 3 ans son mandat. La dernière 
commission à renommer : Jacques Bourquenoud et Anne Lambert 
Seydoux et Madeleine Seydoux. Ces personnes sont d’accord pour 
reconduire leurs mandats. L’Assemblée accepte à l’unanimité. 
 
10. Propositions individuelles et divers.  Le Président parle de la 

forme de l’Assemblée. Devrait-on la faire sous forme de pic nic, ou 
aller dans un autre endroit. Personne n’intervient. Le Président 
propose de poursuivre tel que c’est actuellement. 
 

11. Apéritif dinatoire et clôture de l’Assemblée. Le repas sera servi sur la 
terrasse afin de profiter du beau temps. 
Le Président clôt l’Assemblée à 11h40 

 
 
 
 
   Prise du PV : Oriane Seydoux, secrétaire 

 
 
 
 
 
Observations: Très bon travail, mais manque le nom de André Roulin comme membre 
du comité d'accord pour une réélection. 
 
 

8 01 2014 ar 


